

▪ ATLETISMO ▪

Carlos Pérez confía en los cadetes gallegos que acuden a Almería

LA CORUÑA

Redacción

Galicia participará el sábado en la localidad almeriense de Almojúcar con dieciséis atletas en los campeonatos de España de cross de la categoría cadete, en donde «puede hacerse un buen papel», en opinión de Carlos Pérez Alonso, entrenador y delegado de la expedición. Para Carlos Pérez, avezado en mil batallas atléticas, «tanto el equipo masculino como el femenino son muy compactos y la calidad de todos ellos es muy pareja». La expedición salió en autocar

desde Vigo al filo de la medianoche de ayer para realizar el desplazamiento directamente hasta Almojúcar, a donde esperan llegar esta tarde.

El equipo gallego masculino estará formado por Alberto Rodríguez (Atletismo Coruña), Rubén Pereira (Ría de Ferrol), Carlos Amil (New Balance San Miguel de Oia), Alberto Alonso y David Posada (Mercantil de Vigo), Guillermo Rodal (Vila de Cangas), David Soengas (Manuel Tomás de Porriño) y Javier Sierpes (Trega de A Guarda).

En categoría femenina el seleccionador lo integran Luz

Cachafeiro (Compañía de María de Santiago), Rocío Rodríguez (Ría de Ferrol), Alexandra Aguilar (Lucus), Eva Domínguez (Mercantil de Vigo), Celeste Villaverde y María Jesús Gestido (Vila de Cangas), y Paula Román y Silvia Guadarrama (New Balance).

Las principales figuras son David Soengas, Alberto Alonso y Alberto Rodríguez entre los chicos, y Alexandra Aguilar, Eva Domínguez y Paula Román, sin olvidar a la ferrolana Rocío Rodríguez, que en Valencia logró los títulos nacionales de 600 y 1.000 metros lisos en sala.